

Le gouvernement colombien empêche des milliers de Vénézuéliens de rentrer dans leur pays



Bogotá, 27 avril (RHC)- Des milliers de Vénézuéliens sont bloqués à la frontière commune du côté colombien car le gouvernement de ce pays leur interdit le passage.

Il s'agit de presque 12 mille Vénézuéliens qui se trouvent en différents points de la frontière de la Colombie avec le Venezuela tandis qu'un autre groupe à la frontière colombo-équatorienne se trouve dans la même situation après qu'ils aient décidé de rentrer dans leur pays fuyant la crise sanitaire existant dans ce pays sud-américain.

Des autorités de migration de la Colombie indiquent que ces mesures sont prises pour réguler l'agglomération de personnes dans les points de départ, raison pour laquelle l'on a limité le nombre de points de passage.

Dans une vidéo diffusée par son bureau, Espinosa a relevé que les citoyens vénézuéliens qui désirent rentrer volontairement à leur pays, pourront le faire avec les conditions qui ont été fixées pour cette procédure et que ceux qui ne les respecteront pas verront leur voyage suspendu tant qu'ils maintiendront cette attitude.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220998-le-gouvernement-colombien-empeche-des-milliers-de-venezueliens-de-renter-dans-leur-pays>



Radio Habana Cuba